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Akkreditierungsantrag / Request for Accreditation

Deutsche Meisterschaft Formationen Standard und Latein
15. November 2025
ÖVB Arena Bremen

Grün-Gold-Club Bremen e.V. 
Presseservice 
Alfred-Nobel-Str. 7a 
28207 Bremen 
presse@ggcbremen.de 

Name

Medium 
(Title of) Media you work 
for

Position, Ressort, Funktion 
Position, Dept., Function

               freier Journalist/Fotograf      freelancer

E-Mail* 
mail address*

Da wir die reguläre Kommunikation ausschließlich per Email vornehmen, bitten wir Sie, Ihre Email-Adresse unbedingt anzugeben.  
Our regular communication is exclusively managed by e-mail. Thus it is absolutely necessary to indicate your email address, if available. 

Anschrift 
Address

 
 
 

Staat, PLZ, Ort 
Country, ZIP, City

 
 
 

Telefon/ Phone 

Ich bin Journalist/ Fotograf und beantrage eine Akkreditierung für die oben genannte Veranstaltung. 
I am a journalist / photographer and applying for accredition for the above-mentioned event.

Dieser Antrag berechtigt noch nicht zum Eintritt. Sie erhalten nach Zahlungseingang rechtzeitig eine Bestätigung.  
This request does not yet entitle you to enter the venue. You will receive a written confirmation in due time after receipt of payment. 

Fotolizenz / Licence 
Stichtag / Due Date 
 
12.11.2025

Wir bitten um Überweisung des Betrages von € 70,00 zzgl. 7 % Umsatzsteuer(= € 74,90) auf unser Konto Nr. 114 7446 bei der Sparkasse in 
Bremen (BLZ 29050101) unter dem Betreff „Fotolizenz“. Eingang des Betrages spätestens bis zum links angegebenen Stichtag. 
Please transfer the amount of € 70,00 plus 7% VAT (= € 74.90) to Sparkasse in Bremen 
(IBAN: DE38290501010001147446 | BIC : SBREDE22)
Reference: „Photo License“ + your name. Receipt of the amount by the deadline specified on the left at the latest.

Ort, Datum 
Place, date

Unterschrift 
Signature

Es gelten der Ehrenkodex und die rechtlichen Hinweise, die Sie auf unter diesem Link einsehen können.
The code of honor and the legal information apply, which you can view at this link.

https://www.ggcbremen.de/de/ehrenkodex

Ich bestätige mit meiner Unterschrift die Anerkennung dieser Bedingungen und verpflichte mich, den Ehrenkodex bzw. den Schutz vor Diskredi-
tierung und dem Schutz von Personen – insbesondere von Kindern und Jugendlichen einzuhalten! 

I confirm with my signature that I accept these conditions and undertake to comply with the code of honor and the protection against discrediting 
and the protection of persons - especially children and young people!
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